

COFIDE lanza Programa de Inversión en Fondos para movilizar capital hacia infraestructura, innovación y sostenibilidad

COFIDE, el Banco de Desarrollo del Perú, anunció el lanzamiento de su Programa de Inversión en Fondos, una iniciativa que permitirá fortalecer el ecosistema de activos alternativos y canalizar recursos hacia sectores estratégicos, promoviendo la participación de nuevos gestores e inversionistas institucionales en el país.

El programa, con un monto inicial de hasta USD100 millones, permitirá que COFIDE participe como inversionista ancla en fondos de deuda, capital o híbridos, enfocados en proyectos con impacto económico, social o ambiental, tales como infraestructura, energías renovables, agroindustria, innovación tecnológica, salud, educación y servicios financieros para MIPYMES.

“Con este programa buscamos canalizar recursos para financiar proyectos, pero sobre todo construir mercado, fortaleciendo a los gestores locales y atrayendo a nuevos actores internacionales que apuesten por el potencial del Perú. Queremos que nuestra participación genere confianza y catalice inversión, de modo que las inversiones que realiza COFIDE puedan multiplicarse entre cinco y diez veces”, señaló Jorge Velarde, Presidente Ejecutivo de COFIDE.

La iniciativa busca estimular el desarrollo del ecosistema de fondos de inversión en el país, impulsando la creación de nuevos vehículos especializados y fortaleciendo la capacidad técnica de los gestores. Programas similares implementados en otros países han contribuido significativamente a potenciar ecosistemas de innovación, infraestructura y sostenibilidad, demostrando que el soporte de la banca de desarrollo pública es efectivo para cerrar brechas estructurales y promover inversión de largo plazo.

El evento de lanzamiento se realizó en las oficinas de la consultora EY y reunió a más de 100 asistentes, entre gestores de fondos, agencias de desarrollo, inversionistas institucionales, reguladores, etc.; y entre los panelistas participaron Alvaro Arbulú (EY), Aldo Fuertes (Core Capital), Joaquín Brignardello (BD Capital), Carla Cano (VinciCompass), César Ramírez (Sura-Credicorp), Carlos Rojas (Capia), Paola Recavarren (COFIDE), entre otros.

Los panelistas destacaron que la participación de COFIDE como socio ancla en los fondos no solo aporta recursos, sino que brinda un sello de confianza al mercado, incentivando la participación de otros inversionistas institucionales y contribuyendo a que las tesis de inversión se alineen con las prioridades de desarrollo del país.

Acciones en favor del mercado de capitales

Este nuevo Programa de Inversión en Fondos se suma a otras iniciativas que COFIDE viene impulsando para ampliar y profundizar el mercado de capitales peruano, como el Programa de Inversión en Bonos Sostenibles, mediante el cual el banco actúa como inversionista ancla en instrumentos temáticos. Asimismo, en los últimos meses, COFIDE ya ha aprobado inversiones en fondos vinculados a factoring y financiamiento a PYMES con enfoque en sostenibilidad, sentando las bases para una cartera de inversión más diversificada y con impacto de desarrollo.